
 ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 
 CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 09 DE DEZEMBRO 

 DE 2024. 
 Aos  nove  dias  do  mês  de  dezembro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  quatorze  horas  e  vinte 
 minutos,  no  auditório  do  CASS,  à  Rua  Afonso  Cavalcanti,  n.º  455/Subsolo,  Cidade  Nova, 
 reuniram-se  representantes  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do  Adolescente  – 
 CMDCA-Rio,  com  a  presença  dos  conselheiros,  titulares  e  suplentes,  e  demais  participantes,  para 
 tratar  dos  seguintes  assuntos:  1-Aprovação  da  ata  da  Assembleia  de  11/11/2024; 
 2-Deliberação  CCR  –  alterações  no  Edital  –  anexos  19  e  20;  3-Deliberação  Calendário  de 
 Assembleias  2025;  4-Regularidade  Anual  –  prorrogação  até  2026;  5-Deliberação  de 
 Registros;  6-Informes  das  Comissões,  GTs  e  Fórum  DCA;  7-Informes  Gerais  .  O  presidente 
 Carlos  Roberto  Laudelino  deu  início  à  assembleia,  agradecendo  a  participação  de  todos  e  todas  e 
 realizando  a  leitura  da  pauta.  1-Aprovação  da  ata  da  Assembleia  de  11/11/2024  :  aprovada  por 
 todos  os  conselheiros  presentes.  2-Deliberação  CCR  –  alterações  no  Edital  –  anexos  19  e  20: 
 o  Presidente  informou  que  foram  cinco  encontros  para  sanarem  as  dúvidas  das  entidades  de 
 atendimento,  numa  primeira  etapa.  Na  segunda  etapa  seriam  abertos  os  envelopes  para  o 
 Certificado  de  Captação  de  Recursos-  CCR.  Estava  agendada  para  o  dia  seguinte  uma 
 capacitação  para  até  100  instituições.  Buscaria-se,  ainda  nesse  mês,  um  novo  encontro  para  falar 
 sobre  o  plano  de  trabalho  e  documentação  requerida  no  Edital  CCR.  O  objetivo  era  que  as 
 instituições  estivessem  aptas  a  apresentarem  bons  projetos.  O  Presidente,  a  pedido  da  Sra.  Maria 
 America  Diniz,  do  Fórum  DCA,  solicitou  que  fosse  antecipado  sua  fala  e  a  mesma  informou  sobre 
 as  orientações  para  o  edital  do  chamamento  de  2024.  Informou  que,  na  capacitação  do  dia 
 seguinte,  faria  apresentação  sobre  objetivos,  metodologias  e  estratégias.  A  capacitação  ocorreria 
 nas  instalações  do  CIEE,  no  período  de  09  às  13  horas.  Ocorreria  uma  apresentação  interativa. 
 Voltando  ao  CCR,  informou  sobre  a  alteração  nos  anexos  19  e  20.  Esses  artigos  foram 
 compilados  em  um  único  artigo  e  também  sobre  a  alteração  do  calendário.  Alteração  aprovada 
 por  unanimidade.  3-Deliberação  Calendário  de  Assembleias  2025:  foi  Informado  que  a 
 Assembleia  de  fevereiro  de  2025  ocorreria  nas  instalações  do  CIEE,  no  Centro.  A  deliberação  foi 
 aprovada  por  unanimidade;  4-Regularidade  Anual  –  prorrogação  até  2026:  prorrogação  da 
 Regularidade  até  abril  de  2026.  A  meta  era  de  extinguir  a  regularidade  e  apenas  fazer  a 
 renovação  a  cada  três  anos.  Aprovada  por  unanimidade;  5-Deliberação  de  Registros:  foi  lida 
 toda  a  Deliberação  de  Registros  e  aprovada  por  unanimidade;  6-Informes  das  Comissões,  GTs 
 e  Fórum  DCA  -  Comissão  de  Comunicação:  o  Conselheiro  Marcos  Bazem,  coordenador  da 
 Comissão,  informou  que  já  estava  sendo  providenciada  a  licitação  para  contratação  da  empresa 
 de  comunicação  para  assessoraria  do  CMDCA.  Houve  uma  autorização  em  Diário  Oficial  para 
 concorrência  eletrônica.  O  setor  responsável  pela  licitação  da  empresa  de  comunicação 
 elaboraria  o  edital,  com  posterior  encaminhamento  à  Procuradoria  Geral  do  Município  para  a 
 análise  jurídica  do  processo.  Estando  tudo  certo,  seria  aberto  o  edital  para  a  concorrência.  Até 
 janeiro  de  2025  já  deveria  estar  pronto  o  edital;  Comissão  de  Políticas  Públicas  :  a  Conselheira 
 Michele  Oliveira  informou  sobre  o  último  encontro  e  que  o  próximo  Grupo  de  Trabalho  de 
 Apadrinhamento  de  Crianças  e  Adolescentes  ocorreria  no  dia  seguinte.  No  dia  17/12/2024  seria  o 
 último  encontro  do  Grupo  de  Trabalho  da  Primeira  Infância.  A  documentação  seria  encaminhada 
 para  as  Secretarias.  Provavelmente  a  apresentação  dos  dois  documentos  se  daria  em  janeiro  de 
 2025.  Informou  também  que  os  ofícios  às  Secretarias  para  monitoramento  da  execução  do  Plano 
 de  Enfrentamento  às  Violências  Sexuais  contra  Crianças  e  Adolescentes  já  haviam  sido 
 encaminhados;  Comissão  de  Garantia  de  Direitos:  o  Conselheiro  Raimundo  Nonato  solicitou 
 que  as  instituições  mantivessem  seus  contatos,  e-mails  e  telefones  atualizados  no  CMDCA,  pois 
 no  dia  17/12/2024  faria  o  encaminhamento  dos  formulários  por  e-mail;  Comissão  de  Orçamento: 
 a  conselheira  Suzana  Protasio  informou  que  estavam  debruçados  na  avaliação  dos  projetos  do 
 Edital  Itaú  Social  e  agora  no  chamamento  público.  A  próxima  reunião  da  Comissão  seria  na 
 próxima  segunda-feira,  para  avaliarem  os  projetos  do  Edital  Itaú  Social;  Grupo  de  Trabalho:  o 
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 Presidente  informou  que  o  CMDCA  tinha  bens  adjudicados  desde  o  ano  de  2010  e  que  o  Poder 
 Judiciário  aplicava  multas  e  encaminhava  para  os  cartórios  que  enviava  para  o  CMDCA.  Os 
 conselheiros  formaram  uma  comissão  do  Leilão  para  fazer  um  grande  leilão  dos  bens 
 adjudicados.  O  CIEE,  através  do  conselheiro  Herbert  Alencar,  solicitou  um  novo  crachá  decente 
 com  foto.  O  Presidente  solicitou  que  se  encaminhasse  ofício  à  Secretaria  de  Assistência  Social 
 com  essa  demanda.  Aprovado  por  unanimidade;  Informes  Gerais:  o  Sr.  Adolfo  Breder,  do  Fórum 
 DCA,  se  pronunciou  sobre  o  dinheiro  gasto.  Segundo  ele,  não  adiantava  o  dinheiro  estar  parado 
 com  crianças  na  rua.  Avaliava  que  em  2024  houve  uma  retomada  do  Fórum  DCA  e  acreditava 
 que  no  ano  seguinte  isso  se  tornaria  uma  realidade.  Defendeu  que  precisavam  unir-se,  para  se 
 fortalecerem.  Ressaltou  que  o  Fórum  estava  disponível  para  irem  em  qualquer  lugar  que  fosse 
 solicitado.  Frisou  que  o  Fórum  era  um  espaço  para  apoiar  a  direção  do  CMDCA.  A  Sra  Jaqueline, 
 da  Sociedade  Espírita  Caboclo  Sete  Flechas,  solicitou  apoio  na  visibilidade  às  atividades  das 
 instituições.  A  atuação  do  CMDCA  e  Fórum  DCA,  segundo  ela,  poderia  minimizar  algumas 
 demandas  que  não  conseguiam  resolver  sozinhos.  Sugeriu  espaço  nas  assembleias  do  CMDCA 
 para  divulgação  do  que  as  entidades  faziam.  A  Conselheira  Marcia  Pires  explicou  que  no  site  do 
 CMDCA  estavam  todas  as  instituições.  O  Presidente  defendeu  dar  visibilidade  às  instituições,  daí 
 o  CCR  2025  ser  um  novo  rumo.  A  Conselheira  Marcia  Pires  informou  que  recebeu  e-mail  do 
 UNICEF  –  Fundo  das  Nações  Unidas  para  a  Infância  sobre  o  Comitê  da  Escuta  Protegida.  O 
 CMDCA  era  responsável  por  convocar  quem  participaria  deste  Comitê.  Não  havendo  mais 
 assunto  a  ser  tratado,  a  reunião  foi  encerrada  às  15h31  e  a  ata  segue  assinada  pelo  Presidente  e 
 Primeira e Segunda Secretárias, em 09 de dezembro de 2024. 

 ______________________________ 
 Carlos Roberto Laudelino 

 Presidente 
 ______________________________ 

 Rosangela Chacom Pereira 
 Primeira Secretária 

 ______________________________ 
 Cristiane da Silva Santana 

 Segunda Secretária 
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